

CYCLISME > Chrono de Grostenquin

Feraud comme à la maison

L'Hettangeois a été sacré champion du Grand Est seniors ce dimanche au terme des 21 km du contre-la-montre de Grostenquin. Noémie Dumas (UC Bassin Houiller) l'emporte chez les dames.

La 24^e édition du contre-la-montre de Grostenquin attribuait ce dimanche le titre de champion du Grand Est. Les candidats se sont mesurés sur un circuit de 21,5 km, à une moyenne de plus de 45 km/h.

Dans les catégories Élite, au départ de Grostenquin, l'Alsacien Antoine Burger a été le plus rapide chez les juniors, imité chez les filles par la Mosellane Zoé Delachaux (UC Bassin Houiller). Sa partenaire de club Laura Ripplinger s'impose en espoirs après avoir bouclé l'épreuve en 36'45"59.

Scarpino meilleur jeune

Premier au scratch, Simon Combes (Schwenheim) s'offre la catégorie espoirs, tandis que chez les seniors, l'Hettangeois Marc Feraud l'emporte devant Andreoli (CS Thionvillois) et Buttaci (Montigny). Chez les dames, Noémie Dumas offre une victoire à l'UC Bassin Houiller.

Un peu plus tôt, un premier avait été donné à Morhange pour les minimes-cadets garçons et filles. L'épreuve était également ouverte aux coureurs



L'UC Bassin Houiller a dominé les catégories féminines ce dimanche à Grostenquin. Photo Daniel GUFFANTI

non licenciés qui voulaient se tester face aux ténors de la discipline. Ce parcours de 8,7 km a souri au Sarregueminois Lillian Scarpino, vainqueur chez les cadets, et Edouard Genette (Frouard), premier en minimes. La Sarrebourgeoise Emma Walter est première en minimes filles.

LES CLASSEMENTS

CHAMPIONNATS DU GRAND EST - Juniors filles : 1. Delachaux (UC Bassin Houiller), 2. Heymes (UC Bassin Houiller), **Juniors :** 1. Burger (VC Wittenheim), 2. B. Combes (AC Erstein), 3. Tewes (US Thierville). **Espoirs filles :** 1. Ripplinger (UC Bassin Houiller). **Espoirs :** 1. S. Combes (VC Unité Schwenheim), 2. Lance (Team Macadam's Cowboys), 3. Bezza (VC Unité Schwenheim). **Seniors filles :** 1. Dumas (UC Bassin Houiller). **Seniors :** 1. Feraud (VC Hettange-Grande), 2. Navarro (La Pédale d'Alsace), 3. Chardon (ASPTT Nancy), 4. Pierrat (Team Macadam's Cowboys), 5. Genter (US Thierville). **Masters féminines :** 1. Pelthory (AC Bischwiller), 2. Pointot Santerre (Team Obernai), 3. Verguet (Mont sur Meurthe). **Masters :** 1. Santerre (La Pédale d'Alsace), 2. Jung (VC Unité Schwenheim), 3. Quievreux (Sprinter Club du Sillon Mosellan), 4. Fis-

cher (CC Sarrebourgeois), 5. Bettoni (ASPTT Nancy).

CHAMPIONNATS DE MOSELLE - Juniors filles : 1. Delachaux (UC Bassin Houiller). **Espoirs filles :** 1. Ripplinger (UC Bassin Houiller). **Espoirs :** 1. Collet (Velo Sport Montigny). **Seniors filles :** 1. Dumas (UC Bassin Houiller). **Seniors :** 1. Feraud (VC Hettange-Grande), 2. Andreoli (CS Thionvillois), 3. Buttaci (Velo Sport Montigny). **Masters :** 1. Quievreux (Sprinter Club du Sillon Mosellan), 2. Fischer (CC Sarrebourgeois), 3. Siebert (SC Sarreguemines). **SCRATCH Juniors/Seniors :** 1. S. Combes (VC Unité Schwenheim), 2. Avoine (Eseg Douai), 3. Lance (Team Macadam's Cowboys), 4. Bezza (VC Unité Schwenheim), 5. Feraud (VC Hettange-Grande). **Minimes/Cadets :** 1. Scarpino (SC Sarreguemines), 2. Robert (Cycle Golbée), 3. Deschard (CS Thionvillois).

CYCLISME > Critérium de Sélestat

Boucher en sprinter

Le dernier Critérium de Sélestat s'était achevé en 1996 par un doublé de coureurs extérieurs. Ce dimanche, pour la reprise de cette course, un autre Lorrain, Johan Boucher (VC Hettange-Grande), s'est imposé devant un autre Johan, le Chartrain De Jonckheere.

En effectuant la reconnaissance du circuit de 1,150 km, le futur vainqueur, champion du Grand Est sur piste, eut un pressentiment : « Tiens, on tourne à gauche, comme sur un vélodrome. »

Au sein de l'échappée des 11 coureurs, le sprinter Boucher laissa le soin à Brandt et Geyer de chasser des primes conséquentes (100 euros pour le premier). Ce groupe, composé de Deschatres, Geyer et Hager (Schwenheim), Baldinger (Team Meder), Brandt (Ste-Croix-en-Plaine), Wiederkehr (Eckwersheim), Gaessler (Erstein), Boulzat (Nancy Couronne), Boucher (Hettange), Philibert (Toucy) et De Jonckheere (Chartres), doubla assez rapidement le

peloton. En tête, il y eut, au 53^e des 60 tours, une scission provoquée par Boulzat, De Jonckheere, Boucher, Baldinger, Deschatres et Brandt. Très combatif, l'Allemand Baldinger tenta de vaincre en solitaire. Mais le circuit trop rapide (45,94 km de moyenne pour les premiers) et ses efforts préalables ne lui permirent pas de conclure. À l'inverse de Johan Boucher, qui s'imposa comme attendu au détriment du champion régional de la Région Centre-Val de Loire, Johan De Jonckheere. Contrarié par un bris de câble de dérailleur, Martin Deschatres arracha la 3^e place.

LE CLASSEMENT

Seniors 1-2-3 et juniors : 1. J. Boucher (Hettange) les 69,6 km en 1h30'53". 2. J. De Jonckheere (Chartres), 3. M. Deschatres (Schwenheim), 4. L. Baldinger (Team Rémy Meder), 5. S. Boulzat (Nancy Couronne), 6. A. Brandt (Ste-Croix-en-Plaine) m.t., 7. A. Geyer (Schwenheim) à 5", 8. A. Philibert (Toucy) m.t., 9. C. Hager (Schwenheim) à 9", 10. S. Gaessler (Erstein), 11. C. Wiederkehr (Eckwersheim) m.t., 12. S. Kalf (PTT Nancy) à 1'34", 13. G. Huck (Team Rémy Meder) à 1'47", 14. T. Ramassamy (Montgeron-Vigneux), 15. F. Brendler (Team Rémy Meder), 16. X. Schweitzer (Bassin Houiller).

PÉTANQUE > Championnat de France en tripléte masculine

Les Mosellans n'y étaient pas

Avec pas moins de six équipes en lice au championnat de France, les supporters mosellans pouvaient raisonnablement miser sur un bon parcours de leurs favoris, ce week-end à Strasbourg. Il n'en fut rien... À l'image du trio composé de Gasparini, Machnik et Martinez, défait à la surprise générale en phase de poule, il semblait écrit qu'en 2018, l'épreuve reine de la discipline ne porterait pas bonheur aux Lorrains.

Ainsi, l'équipe emmenée par le fils de Joël Cahart a baissé pavillon tour à tour devant la Corse du Sud (13-4) et les Ariégeois (13-2). De leur côté, Donnén, Benacquista et Geliné n'ont pu pro-

longer l'aventure au-delà de la sortie de poule, équivalent d'un 64^e de finale.

Au bout du compte, la performance la plus significative est à mettre à l'actif de Many Andriamananjaha, de son fils Stéphan et de Ratovohary Mahery. Tombeurs des champions des Hautes-Pyrénées en sortie de poule (13-10), les protégés d'Emile Schwartz ont atteint les 32^e de finale. Largement dominés, les Sarrebourgeois sont parvenus, brèvement, à stopper l'hémorragie (11-6) mais les représentants de la Nouvelle Aquitaine ont repris leur marche en avant et se sont qualifiés sans discussion possible : 13-6.

EN BREF

TIR À L'ARC

Sarreguemines se qualifie pour les championnats de France

Qualificatif pour les championnats de France 2019, le 4^e concours de tir campagne se tenait ce dimanche à Sarreguemines. À noter, la présence d'Alexis Tombul, le champion local, venu s'étalonner avant ses prochaines échéances internationales et logiquement vainqueur en arc à poulies. On soulignera aussi la belle performance par équipes de Sarreguemines. Pour la première fois, la formation mosellane a réussi à se qualifier fois réussit à se qualifier pour les championnats de France grâce à leurs résultats dans les trois disciplines (arc nu, à poulies et classique).

L'INFO

BADMINTON

Les Bleus n'ont pas fait le poids devant l'Allemagne

Basse-Ham accueillait une rencontre internationale entre la France et l'Allemagne chez les U17 cadets pour l'inauguration du gymnase Marcel Hitz. Emilie Vercelot et les Bleus se sont inclinés face aux Allemands (6-1). Sélectionnée avec l'équipe tricolore, la badiste de Jarville a perdu son simple (contre Thuc N'Guyen) 21-9, 17-21, 21-16 et son double (avec Flavie Vallet) en trois sets également (21-16, 15-21, 23-21). Martin Ouzenon est le seul à avoir apporté un point aux Bleus contre Sonnenschein.



Photo RL